

## Le Baiser de la veuve à la Folie Théâtre

lundi 26 octobre 2009 – Aurélie Brière – Le Magazine.info



Dans un atelier de recyclage de papier, Betty – jeune veuve de retour au pays après treize ans d'absence – retrouve Georges et Bobby, d'anciens camarades de classe. En apparence enchantés de se revoir, tous trois dépoussièrent leur passé. À mesure que s'égrènent les souvenirs, l'humour disparaît au profit d'un huis-clos cauchemardesque et d'une tension dramatique qui atteindra son paroxysme avec la mise à nue du terrible secret qui les unit. Dans cette atmosphère sombre et oppressante, l'authenticité est au rendez-vous et le jeu physique des acteurs maintient un rythme soutenu jusqu'aux dernières secondes. Malgré une intrigue somme toute assez banale – la vengeance –, la troupe de la Clique a réussi son pari : démontrer que les blessures ne se recyclent pas comme le papier. Les souvenirs ne se lavent pas pour redevenir vierges de tâches.

Le Baiser de la Veuve, de Israël Horovitz. Mise en scène par Rita Neminadane, à la Folie Théâtre, 6 rue de la Folie Méricourt, 75011. Jusqu'au 1er novembre.